

Moonbeam

Por Camila Goldemberg

3º medio A

Sobre el techo de una casa, recostados, había dos amigos, Camilo Soto y Carolina Herrera, los cuales esperaban la medianoche para ver una noche estrellada, ya que ambos compartían su afán por las estrellas y la luna.

Camilo era nuevo en el pueblo, había llegado hace un mes, pero sentía que llevaba 3 años viviendo ahí y Carolina fue una de las razones por las cuales Camilo sentía esa comodidad, puesto que eran vecinos y desde el día 1 que se conocieron hubo una conexión única entre ellos dos.

Llegada la noche ambos amigos miraban el cielo como si fuera lo más hermoso que existiera, y para ellos, así era. Carolina dejó de mirar el cielo y se fijó en Camilo y al ver su rostro, el cual tenía unos labios carnosos y ojos con forma almendrada, algo armonioso a sus ojos, empezó a sentir algo inexplicable. Se había enamorado.

En un mes empezaban las clases y ambos amigos estaban emocionados, Camilo por su parte, ya que era nuevo y Carolina de que iban a pasar más tiempo juntos, pero lo que ella no sabía es que Camilo nunca iba a llegar a ese primer día de clases.

- Correo de Carolina

Marzo 1

Hola, Camilo, quería saber cómo estabas, no viniste al primer día y no había nadie en tu casa, llamé varias veces, pero nadie respondió, me conseguí tu correo con otro vecino. Espero tu respuesta, te extraño.

Marzo 20

Aún no sé de ti, y aunque te mando muchos emails, nunca me respondes. Es posible que tengas muchas ocupaciones... ya sé, lo más probable es que te hayas tomado las merecidas vacaciones de las que me hablaste hace unas semanas, realmente lamento no haber pedido tu número ¿Recuerdas que te dije que mi padre me llevaría a un planetario? ¡Pues ayer fuimos! Fue realmente hermoso, aunque hubiera sido mejor si hubieses estado conmigo...

Mayo 13

Estoy perdiendo la poca esperanza que me queda de que respondas mis correos, hoy vi gente llevándose tus pertenencias de tu casa, ¿Qué está sucediendo? ¿Cuándo vas a volver? Extraño ver las estrellas contigo, extraño tus bromas, extraño tu voz, te extraño.

Julio 19

Escuche gente hablar sobre la muerte de una familia en un accidente de tráfico, una situación realmente lamentable... hablaron sobre un niño y sus dos padres, los cuales eran nuevos en el pueblo, no quiero creer lo que escuche.

Septiembre 15

Solo quiero que vuelvas a estar acá conmigo, las drogas no llenan ese vacío que dejaste en mí... ayer fui al techo de esa casa abandonada a la que siempre íbamos, realmente era una noche hermosa, solo esperaba que un rayo lunar me llevara hacia ti.

Octubre 12

Esta semana tuve 3 intentos de suicidios, ninguno resultado, ya que mi madre instaló una cámara en mi pieza, la privacidad ya no existe para mí, yo solo quería volver a ver las estrellas contigo.

Octubre 20

Me van a internar por mi consumo excesivo de drogas y mi depresión, no podré enviar correos por un tiempo, pero no te preocupes cuando salga te seguiré escribiendo. Mis sentimientos por ti siguen siendo igual de fuertes que el primer día que te vi.

Enero 2

Salí de la rehabilitación, realmente fue algo difícil para mí, pero entendí que te tengo que dejar ir y seguir con mi vida, aunque una parte de ti siempre estará conmigo, sigo lamentando el día en el que todo sucedió, pero tengo que aprender a llevarlo, fuiste el mejor amigo que pude tener y espero podamos encontrarnos en otra vida y estar juntos en una noche estrellada con un rayo lunar sobre nosotros. Adiós para siempre Camilo.